



## BIOGRAFÍA

# Mario Quiroz

Es un destacado abogado y miembro fundador de “YO TE APOYO”, ostentando en la actualidad el cargo de Vicepresidente.

Es egresado de la Universidad Dr. Rafael Bellosillo Chacín en el año 2009, en Venezuela, lugar donde ejerció su carrera hasta el año 2015, año en el cual se vio en la necesidad de emigrar hacia el Ecuador, país donde en la actualidad se encuentra residenciado.

Esta debidamente inscrito en el Colegio de Abogado del Estado Zulia, pero también con título reconocido en el Ecuador, condición que le permite ejercer como profesional del derecho en ambos países.

Después de más de 13 años en ejercicio de su profesión, Mario se ha enfocado en apoyar a aquellas personas en situación de vulnerabilidad; como lo son las niñas, niños y adolescentes, grupos de atención prioritaria, personas en contexto de movilidad humana, ecuatorianos retornados y personas LGBTIQ+, manteniendo una perspectiva fresca y actualizada que le ha permitido resolver casos en los cuales le ha intervenido como defensor de sus derechos.

En su paso por el Ecuador, ha servido de canal para visibilizar problemas coyunturales que han afectado a la comunidad migrante residente en el país, proponiendo soluciones y actuando judicialmente cuando la situación lo ha ameritado, mostrando siempre una empatía a favor de los más vulnerables.

Junto a la Presidenta de “YO TE APOYO”, y de todo el equipo de trabajo que conforman esta Fundación, siempre ha estado dispuesto a acudir a las instancias necesarias a fin de defender los Derechos Humanos de aquellos invisibilizados.!